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岐阜Ａ分区ガバナー補佐 
眞鍋修身様 

 今年度、岐阜Ａ分区ガバナー補佐を

仰せつかりました、眞鍋修身です。職

業分類は産婦人科医です。 
さて、ガバナー補佐の役割は、地区

とクラブの橋渡しをし、ガバナーを援

助することです。 
また、公式訪問の設営、ＩＭの主宰

が大切な役目です。7 月 26 日のＩＭ・

公式訪問は岐阜クラブのホストでた

だいま順調に準備が進んでおります。

ぜひ多数のご出席をお願いします。 
現在、地区において検討・研修され

ている問題について述べたいと思い

ます。まず、我々ロータリーアンの「心

と姿そして行動」の指針とされる決議

23～34 の問題です。「ロータリーは

基本的には一つの人生哲学」、「超我 

の奉仕」、「もっとも良く奉仕するも

の、もっとも多く報われる」等が、2007
年 11 月、ＲＩ理事会において、今後

「ロータリー章典」、「手続要覧」から

削除するよう要請された決議案が提

出されたことです。この件は日本の協

力な反対にあい、決議 23～34 は歴史

的文書として維持されました。この事

実は「ロータリーの友」平成 20 年 9
月号「決議 23～34 への熱き思い」を

参照して下さい。 
 次にポリオプラスへの問題です。今

年度、サンディエゴ国際協議会におい

てマイクロソフトのビル・ゲイツ氏の

新規寄付の問題が岩本ガバナーから

指摘されました。このことはロータリ

ー財団の在り方、我々のロータリー奉

仕活動に関して「I serve. We serve.」 
とも関連する重大な問題です。 
 次にCLP の導入の問題です。RI 理
事会が地区に要請した DLP は当

2630 地区においては、順調に進行し、

有用なものとして定着しています。

CLP を導入するか否かは、クラブの

自主性に委ねられていますが、推奨ク

ラブ細則が改定された現在、定款・細

則の改定を検討する必要があります。 
 我々はロータリーの原点を見直し、 

時代に合った日本独自の CLP が必要

なのではないかと思います。そうすれ

ば会員減少の歯止めになるかもしれ

ません。 
 最後に本年度の岩本ガバナーの目

標は、「ロータリーの心を大切にしよ

う」です。 
 
第１回クラブアッセンブリー 

クラブ奉仕員会 副会長 森益男 
会長方針の「例会出席率向上」に向

け、プログラム委員会、親睦委員会

等と協調し、例会の内容の充実を図

るよう努めます。また、来年度に迫

った 20 周年事業の準備のサポート

にも力を注ぎたいと思います。 
親睦活動・スマイルボックス委員会 

委員長 伊藤善男 
年 4 回の夜間例会を実施し、ロータ

リー夫人の会の活動を援助してい

きたいと思います。 
ウェブ委員会 委員長 大島康之 
 会員の皆さまに読んでいただける

週報にしてまいりますので、協力を

お願いします。 
会員選考委員会 委員長 中根辰朗 
会員増強委員会より候補者が出た

場合は、しっかりとロータリークラ
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ブの理念と規則に従って、一人でも

多くの会員増強の助けをしたいと

思います。 
職業分類委員会 委員長 秋保賢一 
会員選考、会員増強退会防止委員会

と協調してやっていきます。 
ロータリー情報委員会 

副委員長 森井脩次 
ロータリー情報委員会のクラブ活

動計画書 36 ページにて、萩野委員

長に代わりまして発表いたします。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
ガバナー補佐 眞鍋修身様 
今年度、岐阜A 分区ガバナー補佐を

務めさせていただきます。よろしく 

お願いいたします。 
内木一博会長 
ガバナー補佐眞鍋先生、本日はよう

こそおいで下さいました。よろしく

ご指導をお願いいたします。 
松井順五君 
 眞鍋先生、よくお越し下さいました。

よろしくお願い申し上げます。 
＜就任おめでとうございます＞ 

秋保賢一君 
 職業分類委員長に就任いたしまし

た。 
安藤元一君 
 本年度、職業奉仕委員長を仰せつか

りました。よろしくお願いします。 
馬場秀幸君 
 よろしくお願いします。 

林忠勝君 
 誕生日と青少年担当理事就任。 
森 益男君 
 副会長として一年間お世話になり

ます。 
野々村雅章君 
 米山奨学金委員会です。一年間ご協

力お願いします。 
大洞長栄君 
 本年度もよろしくお願いします。 
大橋哲也君 
 よろしくお願いします。 
本日、ガバナー補佐様、ようこそい

らっしゃいました。 
高橋慶太郎君 
 今年一年、会計業務のご協力をお願

いします。 
 




